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La  pratique  de  l’égorgement  est  chose  courante  en  islam.
L’emblème de la religion musulmane est le sabre qui permet
d’égorger ses ennemis très facilement. Mahomet, le prophète
des musulmans, a lui-même égorgé des innocents qui refusaient
de se soumettre au Coran. Enfin, l’abattage halal représente
un rituel islamique de l’égorgement et une barbarie envers les
animaux.

Rite  ancré  dans  l’islam,  l’égorgement  permet  d’imposer  la
terreur et de déchoir sa victime de toute dignité humaine.
L’acte d’égorger a pour objectif de tuer l’humanité de façon
« halal » en réduisant l’individu à l’état animal.

Le prophète se serait présenté devant la tribu juive des Banu
Qurayza en affirmant : « Je suis venu avec l’égorgement » en
réponse à une altercation verbale. En conformité avec les
commandements d’Allah, ce sont des menaces de mort qui furent
proférées au nom de l’islam face aux railleries verbales de
cette communauté juive massacrée par Mahomet et ses disciples
dans le cadre de la bataille de la tranchée. Les femmes juives
furent vendues en échange d’armes et de chevaux.
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L’islam et l’égorgement sont indissociables. Cet enseignement
de  l’égorgement  se  fait  dès  l’enfance  dans  la  religion
musulmane. Dans une vidéo datant de 2014, on voit des enfants
s’entraîner à égorger des moutons sous les applaudissements de
leurs mères. Couteau à la main, un gamin massacre un mouton en
peluche et parade comme un dieu au milieu de la foule :

 
 

« Je suis venu avec l’égorgement » est une phrase couramment
prononcée par les terroristes islamiques avant de perpétrer
leurs exactions criminelles. Car tuer avec une arme de guerre
ne suffit pas pour emporter la victoire en islam, il faut
également humilier et terroriser son adversaire en l’égorgeant
comme une bête. Semer la terreur est un des objectifs des
terroristes,  «  terreur  »  et  «  terrorisme  »  étant  reliés
étymologiquement. C’est ainsi que la majorité des victimes des
attentats  djihadistes  commis  en  France  ont  été  la  cible
d’égorgements comme les jeunes du Bataclan, le Père Hamel, ou
encore  récemment  le  Colonel  Arnaud  Beltrame.  L’égorgement
marque l’empreinte de l’islam, c’est une signature islamique
qui permet le sacrifice des victimes pour la gloire d’Allah.

Tous les mécréants et ennemis de l’islam méritent ce triste
sort  de  l’égorgement,  les  chrétiens  ou  les  infidèles
n’échappant  pas  à  cette  destinée  comme  en  témoignent  de
nombreuses vidéos Youtube d’une violence inouïe :

 
 

L’armée de Daesh se met elle-même en scène en filmant les
décapitations de ses ennemis et en diffusant ses atrocités
dans le monde entier. Et comme le rappelait justement Eric
Zemmour, l’Etat islamique applique le Coran à la lettre en



imitant  Mahomet  qui  est  l’homme  parfait  aux  yeux  des
musulmans. Mahomet était en réalité un criminel avec du sang
plein les mains, du sang jusqu’aux coudes et dont l’idéologie
a conduit à l’extermination de millions d’innocents au nom de
l’islam.

Face à ce constat, les Français doivent avoir conscience de la
gravité de la situation et des menaces encourues concernant
ces pratiques d’égorgement des islamistes. Il nous incombe de
nous prémunir en nous informant sur les règles de légitime
défense et en nous formant au maniement des armes afin de
pouvoir  répondre  aux  éventuels  coups  de  couteaux  qui
pourraient  nous  être  infligés  au  nom  d’Allah.

 


